

 <p>ロータリーを 実践し</p> <p>みんなに 豊かな人生を</p>	<p>Rotary Club of Engaru, Area 4, RID 2500</p> <p><b>遠軽ロータリークラブ</b></p> <p>国際ロータリー 第2500地区 第4分區</p>	<p>2013~2014年度</p> <p><b>会報 第27号</b></p>
	<p>2013~2014年度 国際ロータリー第2500地区 葭本正美ガバナー:スローガン</p> <p><b>讃えよう 地域を! クラブを! 会員(自分も)を!</b></p> <p><b>ロータリーの出会いに感謝!</b></p>	
	<p><b>本日のプログラム</b></p> <p>2014年 1月30日 (木) 12:30</p>	<p><b>会員卓話:河原 英男 会員</b></p>
<p><b>次回のプログラム</b></p> <p>2014年 2月 6日 (木) 12:30</p>	<p><b>世界理解月間に当たって</b></p>	

### 第2667回 例会記録:

・2014年1月23日 (木) 12:30 遠軽RC通常例会  
 ・司会: 副SAA 遠藤 利秀 会員 於: ホテルサンシャイン

☆開会点鐘 渡辺 政俊 会長 ☆Rソング「我等の生業」

### 会長報告 渡辺 政俊 会長①

今年は、雪があまり降らずにありがたいのですが、その分寒さが厳しくてたいへんです。そのおかげで氷が張り、息子夫婦と網走湖にワカサギ釣りに出かけてまいりました。網走湖漁協では、春になるとワカサギの卵を受精卵で出荷していて、日本の多くの湖のワカサギの原産地は網走湖だと思います。

そのせいか今や日本全国からワカサギ釣りマニアが押しかけて来ます。釣り人の数は多い日には一日500名を超えるほどです。湖上にカラフルなテントを張って家族連れ等で楽しんでいる景色は、とても綺麗で冬の風物詩となっています。ワカサギ釣りはもの凄く寒くて、まるで修行をしているかのようなイメージがありますが、テントの中はとても暖かく半袖で釣りをする人もいます。釣ったワカサギは天ぷらやフライはもちろん佃煮や一夜干しもたいへんおいしく、丸ごと食べるのでカルシウムをたっぷりとることが出来るので最高です。

ワカサギを漢字では「公魚」と書くのは江戸時代に常陸国(茨城県あたり)の麻生藩主が徳川家に年貢として納め公儀御用達魚とされたことに由来します。

さてタイの例会訪問の日程を調整してまいりましたが、検討の結果ご存知の様にデモ等の政情不安のためにバンコクは、渡航注意勧告が出ています。雨期が終わる11月頃迄、今後の政治状況を判断して延期したいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

### 幹事報告 木村 一則 幹事②

#### 1. 臨時理事会の報告

- ・2014-15年度2500地区の職業奉仕委員会・委員には海野会員を推薦することとなりました。
- ・上田会長エレクトより提案があり、次年度はクラブ奉仕部門の委員会にも副委員長を設けて活動することとなりました。



・社会奉仕委員会の施設奉仕事業で、「花の苑」には先方の希望もあり、車椅子を寄贈することに決定しました。

2. 遠軽ライオンズクラブより、青少年育成のための講演会に係る後援の依頼があり、来週の理事会で諮ります。

### 委員会報告

#### ◇ご案内 大久保 忠明 会員③

ご支援を頂きました「花の苑」が竣工致しました。内覧会を1月27日(月)10時から16時迄行います。ぜひご内覧下さいませようご案内致します。

#### ◇親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長④

2月20日、親睦マージャン大会を行います。沢山の皆さんの参加、よろしくお願い致します。

◇お知らせ 東海林 勉 第4分區ガバナー補佐  
 ガバナー月信Vol. 7、11頁「我がクラブ自慢」の下段記事は私が書いたものです。

【名前、役職後の○数字は写真番号】

**クラブフォーラム** ローター月間に当たって

**歴史から学ぶロータリークラブの理念**

ロータリー情報委員会 佐藤 直也 委員長



ロータリーの創設は1業種1会員と例会出席義務を大原則とした上で1905年、シカゴにおいて、ポール・ハリスを中心に設立された。

1業種1会員の原則はお互いの信頼感と安心感を増し、親睦を深めることにあった。定款の目的は会員の職業上の利益の増大と社交クラブに付随する親睦の2点にあったが、会員の拡大と事業発展にともない、同業者を排除していることから「我利我欲の輩」と非難を受けることになる。

1906年ドナルド・カーターから「利己的なことに終始するクラブには、将来性も入会の意義も認められない」と入会を拒否されたことに、ポール・ハリスは反省し「シカゴ市の利益を推進し、市民の中のシカゴ市に対する誇りと忠誠の精神を普及すること」の第3条を付け加えて定款を改正する。

1911年の全米ロータリークラブ連合第2大会で「他人に最も良く奉仕するものが、最も多く報いられる」がスローガンとなり、地域社会に対する物心両面の幸せをうたい、この後、職業人の倫理活動という側面で奉仕の理念を深めて行くことになる。

この指針は近江商人の1、三方よし「売り手よし、買い手よし、世間よし」 2、利真於勤 3、陰徳善事の経営理念に相通じるものがある。

日本においては明治38年にロータリーが設立されるも、世界の情勢に翻弄され、解散を余儀なくされながらも紆余曲折の歴史を経て1949年東京仮ロータリークラブができ、3月29日に再登録され国際ロータリーに復帰することになる。

100年の重みを振り返り、ロータリアンとしての誇りを持ってロータリー人生を楽しみましょう。注：詳しい内容については例会当日配布されたレジメまたは遠軽ロータリークラブのホームページ ([http://www.engaru-rc.com/sub\\_page/20140123rekisikaramanabu.html](http://www.engaru-rc.com/sub_page/20140123rekisikaramanabu.html)) をご覧頂きたいと思いません。ここでは要点のみを記載させていただきました。併せて「ロータリー宣言」(大連ロータリークラブ宣言 1928年 会員古潭丈作起案)もこの機会にぜひお読みいただければと思います。



【例会の様様】

**ニコニコ BOX**

**親睦活動委員会 遠藤 利秀 委員長**

西 清治 会員 誕生日 5,000円  
合計 5,000円  
累計 340,000円

**出席報告 出席委員会 竹内 徳治 委員長**

例会日	会員数	出席計算 会員数	出席者数	メイク アップ	出席率	無断欠席
1月16日	35	31	26		83.9%	
1月23日	35	31	23		74.2%	

☆ 閉会点鐘 渡辺 政俊 会長  
☆ 今月会報担当 西 清治 委員

URL : [www.engaru-rc.com](http://www.engaru-rc.com) 遠軽ロータリークラブ 創立1959年9月12日 認証1959年11月7日

◆ 〒099-0415  
北海道紋別郡遠軽町岩見通南2丁目  
遠軽商工会議所内  
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134  
E-mail [info@engaru-rc.com](mailto:info@engaru-rc.com)  
◆ 例会会場  
北海道紋別郡遠軽町大通北1丁目  
ホテル サンシャイン  
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151  
毎週末曜日 12:30~13:30  
第3木曜日は夜間例会(18:00~19:00)

会 長 渡 辺 政 俊  
副 会 長 西 清 治  
会 長 以 外 上 田 稔  
幹 事 木 村 一 則  
会 計 遠 山 博  
S A A 成 田 弘 明

編集・発行 メディア委員会  
委員長 海 野 功  
委 員 石井定男(7・8月)  
上田 稔(9・10月)  
棚橋 忠(11・12月)  
西 清治(1・2月)  
東海林勉(3・4月)  
中川満之(5・6月)